OFICINA DE INFORMACIÓN



Hoy, en un desayuno informativo del candidato del PP a la Generalitat

Cospedal: "Albiol es el mejor candidato porque encarna lo mejor de Cataluña"

- Afirma que "si alguien suscita el respeto, el apoyo y la solidaridad de toda la familia del Partido Popular en España son nuestros compañeros del PP de Cataluña"
- Insta a que "este extraviado PSC, que una vez más no nos permite saber hacia dónde quiere ir, recupere la cordura y deje claro si está de un lado o de otro"
- "El artículo 155 ha supuesto estabilidad, normalidad, responsabilidad y firmeza"

30, noviembre, 2017.- La secretaria general del PP, María Dolores Cospedal, ha destacado la "vocación por el trabajo en lo público y el cariño y la defensa de nuestro país" del candidato del PP a la Generalitat de Cataluña, Xavier García Albiol.

Asimismo, ha asegurado que "es el mejor candidato" de todos los que se presentan a la próximas elecciones por muchas razones, entre ellas porque "encarna lo mejor de esa Cataluña abierta, plural, emprendedora e integradora que es a la que aspira, de una vez por todas, la inmensa mayoría de la sociedad catalana".

Precisamente por la defensa de estos valores, ha continuado Cospedal, "lleva trabajando a destajo muchos años y en condiciones muy complicadas". En este sentido, la secretaria general del PP ha recordado que para los miembros de partido en Cataluña "representar estas ideas con tanta claridad, ha sido objeto de una auténtica exclusión social y de una forma de expulsión de los círculos normales de relación de la vida catalana".

"Cuando nuestros candidatos defienden nuestras propuestas allí siempre tiene un plus de ataque, vejación y exclusión, por lo que dedicarse a defender los valores de integridad y unidad desde el PP en Cataluña no es fácil". Por ello, ha añadido Cospedal, "si alguien suscita el respeto, el apoyo y la solidaridad de toda la familia del PP en España son García Albiol y el resto de nuestros compañeros del PP de Cataluña".



OFICINA DE INFORMACIÓN



Durante su presentación en un desayuno informativo de Europa Press, Cospedal ha afirmado que "para nosotros, Xavier García Albiol no es el candidato del PP en Cataluña, es el candidato del PP de toda España, el candidato del partido que sostiene al Gobierno del Partido Popular".

"Le respetamos, apoyamos y admiramos por muchas cosas, al igual que otros le vapulean, insultan y desacreditan, a veces por las mismas cosas: por el mero hecho de ser el candidato del PP, solo por eso en ese ámbito de demagogia, populismo e independentismo radical tiene un plus de ataque".

En este punto, Cospedal se ha preguntado "por qué será que cuando los independentistas y radicales hablan contra alguien, siempre es contra un dirigente del PP. "¿No será porque nuestro partido es quien defiende con más claridad una Cataluña dentro de España y una España que no se concibe sin Cataluña sin equidistancias sin complejos y sin sacar conejos de la chistera cada cierto tiempo, como hemos oído esta mañana?".

Así, Cospedal ha afirmado que espera que "este extraviado PSC, que una vez más no nos permite saber hacia dónde quiere ir, recupere la cordura y deje claro si está de un lado o de otro".

GOBERNAR EN MOMENTOS DIFÍCILES

Durante su intervención, la secretaria general ha señalado que "es fácil gobernar cuando todo va bien, lo difícil es hacerlo en momentos complicados y cuando hay que tomar decisiones que conllevan consecuencias".

En este sentido, ha reivindicado que "el Partido Popular nunca ha tenido miedo a gestionar la realidad y a asumir la responsabilidad de lo que teníamos que hacer por muy impopular o duro que fuera, si se trataba de defender el interés general de los españoles o de una parte, como ocurre en Cataluña".

Sobre ello, Cospedal ha afirmado que "la aplicación del 155 ha sido la única decisión que se ha tomado en los últimos 5 años para, de verdad, ayudar y defender los intereses generales de Cataluña porque en estos años de crisis el antiguo gobierno solo se ha dedicado a abdicar de su responsabilidad hasta que un día se saltaron la ley e iniciaron este delirio de la ilegalidad".

Ahora, ha continuado, "con la convocatoria de elecciones, que realizó Mariano Rajoy, los catalanes pueden decidir cuál quieren que sea su futuro".



OFICINA DE INFORMACIÓN



"El artículo 155 ha supuesto estabilidad, normalidad, responsabilidad y firmeza y García Albiol lucha con toda claridad para que estas elecciones devuelvan todo eso a Cataluña y para que se cree riqueza y vuelva a ser la tierra abierta, integradora y plural que todos queremos".